

El Proyecto Educativo del Colegio Martin Luther contiene en su propuesta, una serie de fundamentos, ideas y principios que promueven la formación integral de nuestros estudiantes. Una educación que tiene como sellos principales:

Visión

El colegio Martin Luther aspira a una educación de excelencia, inclusiva y acogedora; formando niños y niñas que continúen sus estudios secundarios y aporten a la construcción de una sociedad que promueve los valores cristianos tales como: la justicia, la solidaridad, el respeto y cuidado por sí mismo, por el otro y el amor a la vida.

Misión

Somos un colegio que entrega una formación integral de calidad, que promueve el desarrollo cognitivo, socio afectivo, artístico-cultural, deportivo, cuidado del medio ambiente y pensamiento reflexivo, a través de un ambiente inclusivo y acogedor, que promueve los valores cristianos y favorece espacios y experiencias educativas significativas que desarrollen al máximo sus capacidades y dones.

Sellos

- ❖ **Educar para la libertad:** Educar estudiantes para la libertad, desarrollando Autonomía y Pensamiento reflexivo, para que sean personas transformadoras de su entorno familiar y social.
- ❖ **Educación integral:** Educar en diversidad de experiencias de aprendizaje para desarrollar las distintas capacidades de la persona en el ámbito de lo deportivo, artístico y cultural.
- ❖ **Educar para la vida:** Educar en la realidad, abierto a la diversidad pedagógica, social y cultural para desarrollar habilidades que les permitan desenvolverse tanto en su comunidad como en otros contextos.
- ❖ **Cuidado del medio ambiente:** Aportar al cuidado del medio ambiente, con conciencia de que el cuidado de nuestro planeta es el cuidado de la humanidad.
- ❖ **Formar junto a las familias:** Educar junto con las familias, entendiendo que ésta es el principal soporte socioemocional y cultural del estudiante.

Además, el Proyecto Educativo, postula entre otras ideas, la de aplicar un currículum centrado en la persona, de favorecer el aprender a aprender y de educar en libertad; para esto se cuenta con un equipo de profesionales comprometidos y con altas competencias para el logro de las metas propuestas con cada uno de nuestros estudiantes.

El colegio se adscribe al modelo de Planificación Diseño Universal de Aprendizajes: DUA. Este modelo, junto con promover la inclusión, respeta las particularidades y tiempos de aprendizaje de cada estudiante.